

BOLETÍN DE PRENSA No. 294 ->>

Estrecha colaboración entre la UAA y Embajada de Francia en México permitirá impulsar y desarrollar aprendizaje del idioma francés.

- Se suscribirá un convenio de colaboración para capacitación de profesores e intercambio estudiantil en universidades de Francia.
- En México hay más de 250 mil personas que aprenden francés y 18 mil que cada año logran su certificación en el idioma.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, sostuvo una reunión con la agregada de Cooperación Educativa de la Embajada de Francia en México, Maud Launay, con el objetivo de reforzar los lazos de colaboración entre ambas instancias e impulsar la formación de los estudiantes de la carrera de Docencia del Francés y Español como Lenguas Extranjeras (FLE-ELE), de docentes del departamento de Idiomas, así como de alumnos de los distintos centros académicos y sociedad en general que toman cursos de extensión de este idioma.

Al respecto, Avelar González indicó que se buscará firmar un convenio de colaboración con el cual se brindará la oportunidad a los profesores para que tengan acceso a becas de formación, capacitación y actualización en México y en Francia; además, se pretenden ampliar las relaciones interinstitucionales para que los estudiantes de FLE-ELE puedan realizar estancias académicas en universidades de ciudades francófonas.

En este sentido externó que la Máxima Casa de Estudios en el estado tiene la disposición de continuar generando sinergias que provean de herramientas a los estudiantes y docentes para que incrementen su formación integral, por lo que se continuará con estas acciones para impulsar el dinamismo por parte de la comunidad universitaria en el aprendizaje de idiomas.

En su momento, Maud Launay mencionó que en México hay más de 250 mil personas que aprenden francés y 18 mil que cada año logran su certificación en el idioma, cifra que ha ido en aumento en los últimos años, por lo que, para la Embajada de Francia en México, es fundamental vincularse con instituciones de educación superior, como la Autónoma de Aguascalientes, pues es una de las universidades que ofrece la carrera en la enseñanza de esta lengua.

Por otro lado, apuntó que cada año más de 3 mil alumnos de todo el país realizan intercambio estudiantil a Francia, convirtiéndose en el tercer país de mayor presencia estudiantil, después de Estados Unidos y España; por lo que anunció que se realizarán los esfuerzos necesarios para que también se firme un convenio con la Universidad de Burdeos, en Francia, y que alumnos de FLE-ELE puedan realizar movilidad estudiantil.

Estrecha colaboración entre la UAA y Embajada de Francia en México  
permitirá impulsar y desarrollar aprendizaje del idioma francés.

